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DISCUSSIONE  C.C.  PUNTO 5) ODG C.C.  08/05/2020  2020  VARIAZIONI DI BILANCIO 

Presidente Andreani: “Parola al Sindaco”. 

Sindaco: ”Prima di guardare le variazioni nello specifico ovviamente, mi preme da fare una 

premessa su quella che è al situazione delle finanze locali che ci apprestiamo ad avere nei prossimi 

mesi, ovviamente è una situazione che riguarderà non solo il Comune di Bibbiena ma riguarderà 

tutti i Comuni in Italia, perché evidentemente come ho detto già ad inizio Consiglio ci saranno dei 

problemi dal punto di vista delle entrate per i Comuni, perché vivendo per la maggior parte di 

entrate di imposte comunque dette proprie, anche se di fatto una parte delle nostre imposta va allo 

Stato, però ci sarà senza dubbio una crisi di questo tipo delle ripercussioni importanti sul pagamento 

delle imposte e quando dico questo mi riferisco all’Imu ma anche e soprattutto alla nettezza urbana 

che come ho già detto e come sapete perfettamente, lo sappiamo ormai tutti per il Comune 

rappresenta un vero e proprio rischio di impresa rappresenta una partita di giro ma di fatto 

accollandosi il comune rischio d’impresa se quest’anno ci sarà un mancato un aumento dei mancati 

pagamenti delal nettezza urbana questi mancati pagamenti andranno ad aggravare la situazione 

finanze comunali così come l’addizionale Irpef, perché l’addizionale Irpef  ovviamente va dietro a 

quelli che sono le dichiarazioni dei redditi dei contribuenti ed è evidente che le dichiarazioni dei 

redditi 2021 che riguardano i redditi 2020 avranno delle ripercussioni importanti che porteranno 

ovviamente delle mancate entrate nel bilancio comunale, quindi alla luce di questo, dovranno essere 

fatte delle scelte da un lato nostre prudenziali per ….partire importanti come sarà l’avanzo di 

amministrazione in fase di rendiconto, dall’altro dovremo fare delle azioni corporative di settore 

insieme ad Anci Toscana per cercare di pressione su Governo e Regioni per calmierare in un certo 

senso questi mancati gettiti del bilancio comunale, altrimenti si rischia davvero di mettere in 

estrema difficoltà i Comuni che sono gli erogatori dei maggiori servizi più importanti alla 

cittadinanza, se togliamo la sanità  tutti gli altri servizi essenzialmente sono gestiti e derogati dai 

Comuni, quindi questa era una premessa doverosa. In questa sede si vanno ad apportare una serie di 

variazioni a proporre sia entrata che in uscita, che  in realtà come cumolo totale definitivo finale di 

vede  avere un -73.000 in entrata e di conseguenza  un – 73.000 in uscita, questo è il quadro 

generale delle nostre variazioni, però andando a vedere le voci più importanti partendo dalle entrate 

abbiamo nel fondo solidarietà comunale che sono i trasferimenti dello Stato -11.000€ rispetto alla 

previsioni iniziale, questo è il dato definitivo che ci hanno comunicato dei  trasferimenti, possiamo 

essere soddisfatti perché da quest’anno è entrato in vigore un nuovo metodo per il calcolo del 

trasferimenti ai Comuni che ci avrebbe visto molto svantaggiati in realtà con previsione di -70.000€ 

invece siamo arrivati ad ottenere -11 perché il Governo ha accettato un emendamento a legge di 

bilancio proposta da Anci, quindi ci ha erogato più risorse. L’altra voce in entrata che sottolineo 

sono proventi vendita pasti mense scolastiche ai quali delle entrate dai quali abbiamo decurtato 

75.000€  - 75.000€  di entrate dei buoni pasto ovviamente per il mese di sospensione del servizio, 

quindi conseguentemente andiamo a vedere l’uscita, cos’è che andiamo a proporre ci sono tutta una 

serie unità organizzativa di voci piccole  o medie piccole che sono tutte voci richieste dagli uffici 

invece cosa molto importante sempre sulla mensa scolastica andiamo fra le spese a decurtare 

126.000€ di spesa cioè meno risparmio di 126.000€ , questo compreso a quello che vi dirò in 

seguito sono tutti risparmi quantità somme derivanti da uno studio del Responsabile del servizio 

appunto, a cui si riferisce quella voce lì del bilancio, quindi non è che decisioni  venuta dalla Giunta 

così da discussione ma sono proprio somme venute fuori dai loro studi, analisi dei tecnici; per 
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quanto riguarda la spesa appalto servizio  asilo nido  c’è un aumento nel capitolo 101.346  di 7.500€ 

semplicemente perché questo capitolo qui non è il capitolo della spesa dell’asilo nido generale ma è 

il capitolo dove andiamo a spendere i soldi della Regione, quindi la Regione ci ha dato più soldi 

quest’anno non …………scuole paritarie dando direttamente al comune, quindi li togliamo dal 

capitolo 41.520 e li mattiamo appunto nel capitolo 101.346 poi invece nell’appalto del asilo nido 

andiamo a togliere 90.000€ di spese, su questo dato che frutto di uno studio delal responsabile del 

servizio scuola trovate nella tabella excel nella spiegazione che addirittura la Responsabile avrebbe 

detto che secondo lei avremmo un risparmio di 124.800€ ma noi in questa sede andiamo a dire che 

ne risparmieremo solo 90 per essere maggiormente prudenziali e quindi rimandare poi a decisione 

futura nell’assestamento di luglio decisioni meno prudenziali, in questa fase preferiamo rimanere 

prudenziali, poi voci importantissime che riguardano l’attività produttive il capitolo 115.530 e 531 

che riguardano i contributi all’imprese per quanto riguarda appunto il Suap di cui aveva parlato 

l’Assessore Bronchi, andiamo a stanziare appunto 70.000€ per il bando, tutte le altre voci poi per 

quanto riguarda anche manutenzioni sono tutti voci richieste dagli uffici per le manutenzioni 

ordinarie, per il lavoro ordinario. Poi nell’ultima pagina trovate le spese in conto capitale quindi 

capitolo secondo investimenti ci sono pochissime cose ci due voci una che riguarda la manutenzioni 

del tetto scuola Luigi Gori 5.300€ per la progettazione  che è importante fare in questa fase  e 

8.800€ ciclopista Camaldoli e per concludere definitivamente i lavori della ciclopista Partina 

Camaldoli, quindi anche sugli investimenti anche in questa non andiamo a modificare quasi niente; 

ovviamente il totale delle spese in diminuzione è con diminuzione di 73.000 per pareggiare le…” 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuol fare qualche intervento? Si mette a votazione, si fa come 

prima chi è contrario alzi il pollice. Nebbiai contrari, Vannucci contrario, Rossi contrario e Tafi 

contrario. Astenuti nessuno? Per l’immediata eseguibilità stesso esito.”  

Sindaco:” Scusate Caporali è con me che gli si è scaricato il computer.” 

 

 

  


